



CARTA ABIERTA A LA OPINIÓN PÚBLICA NACIONAL

Bogotá D.C, diciembre 20 de 2021

No seré compañero de bancada de Senado de “ñoños”, ni Merlanos, ni Pulgares, ni compradores profesionales de votos. Con tristeza, pero con actitud firme y muy seguro de mi decisión, he resuelto no continuar con mi aspiración al Senado de la República en el Partido Liberal Colombiano

Mis compañeros de causa social y ambiental coinciden que era el mejor momento de mi carrera política. Pues comienzo a darme a conocer en el país, sobre todo en el sur, entre los usuarios de los servicios públicos, los productores campesinos, los paneleros, los usuarios de los peajes, los defensores de la vida, el agua y la paz, también de los usuarios del SOAT, de la gente del Macizo Colombiano. Hoy doy un paso al costado, pero continuaré con devoción en su defensa, luchando contra la privatización de lo público y defendiendo a los más vulnerables de nuestro país.

Los principios y valores están por encima de las aspiraciones personales. La lista que conformó el Partido Liberal al Senado, podrá corresponder a los intereses de su Dirección y de unos pocos, pero no es lo que los colombianos esperan de la política, ni de los partidos para construir un nuevo país más justo, más transparente, más comprometido con una sociedad que se merece otra suerte y no ser tan despreciada por una clase política que se ha tomado el poder regional y nacional, basada en el dinero público, la corrupción y los escándalos, sin rubor ni vergüenza alguna.

He sido militante toda mi vida de la causa de Rafael Uribe Uribe, de Gaitán, de Rodrigo Lara Bonilla, de Luis Carlos Galán y de Horacio Serpa Uribe, del partido que reivindicó a las víctimas, promovió la paz y la Constitución del 91.

De ninguna manera esto implica mi retiro de la política, ¡siempre seré militante del pensamiento liberal!


Guillermo García Realpe
Senador

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA

Carrera 7 No. 8-68 Of. 103 Tel: 3823103/04
prensasenadorrealpe@gmail.com / www.guillermogarciarealpe.com